
                
  

 
３1日間の夏休みを終え、８月２1日（月）から２学期が始まりました。夏休み中は大き

なけがや事故の報告もなく、それぞれが元気に過ごすことができたのだと感じました。また、
夏休み中は高校の体験入学に参加し、進路の目標を新たにしたり、家、学校、塾等で今まで
にないくらい学習に励んだりした人が多いようです。 
始業式では、学校長から、２学期、それぞれの学年に期待することについてのお話があり

ました。3年生は、柏葉祭の成功に向けて１，２年生を引っ張り、「これぞ３年生！」とい
う姿を見せてほしいとの内容でした。間もなく生徒会役員選挙が行われ、生徒会活動の中心
は１、２年生になり、柏葉祭後は、本格的に受験に向かう時期になります。 
８６日間にわたる２学期は、柏葉祭での完全燃焼、そして、その後は受験勉強と、大きな

２つの目標達成に向けてがんばることが求められます。６４名全員がそれぞれのよさを発揮
しながら、協力し合って柏葉祭を思い出深いものにすること、自分の進路を真剣に考え、本
気で学習する姿を期待しています。まだまだ暑い日が続きますので、熱中症対策に努めると
ともに、登下校時の安全にも努め、元気に学校生活を送ってほしいと思います。 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
始業式の生徒発表で３学年を代表し、渡邊桃花さんが作文を発表しましたので紹介します。 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202３年８月２５日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第３学年だより 

Ｎｏ．１７ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

夏休みの反省と二学期の抱負      渡邊 桃花 
夏休みを振り返ると、反省点と良かった点それぞれあります。 

夏休みのはじめは、受験生なのにも関わらず学習のスタートダッシュを切ることができず、学習のリズムをな
かなか作れませんでした。やるべきことは考えていたものの、具体的にどう進めるかが難しく、なかなか学習を
進めることができずにいました。しかし、苦しみながらも何とか取り組むことで、徐々に自分が今やらなければな
らないことが具体的にわかってきました。自分の苦手な分野が分かってきて、その部分の問題を解き、間違えた
部分をただ直すだけでなく、なぜそうなるのかまで考える学習ができました。夏休みの時間を生かしてじっくりと
学習を進めることができたことは、二学期からの受験に向けた学習に向けての大きな収穫になったと思います。 
二学期には、夏休みの学習も生かして定期テストでの高得点を安定させ、自信をもって受験に向けた学習に

も取り組めるようにしたいです。また、学年や学級のみんなと教え合ったり、競い合ったり 
しながら、みんなで前向きに、そして真剣に受験に挑戦していければと思います。  
そして、中学校最後の柏葉祭に向けての活動もいよいよ本格的に始まります。合唱コ 

ンクールの練習や、さまざまな分野での企画や準備に一致団結して取り組み、一番の思 
い出になるような最高の柏葉祭にしたいです。 
卒業までの学校生活も残り少なくなりましたが、最後の二学期の毎日の時間を大切に、 

全力で過ごしていきたいと思います。 

２学期最初の校歌が体育館
に響き渡りました！ 

学級活動にて２学期の抱負
を書きました！ 



 

 

 

夏休みに入ってすぐにソフトテニス部は

県大会がありました。男女とも持てる力を

十分に発揮し、悔いのない試合ができたと

思います。また、吹奏楽部も県大会ですば 

らしい演奏をしたと聞きました。まだコン

サートと柏葉祭での演奏が残されています

のでがんばってほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
８月２８日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

８月２９日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

短縮時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

８月３０日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活なし 

 

８月３１日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 金５  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

９月 １日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 木６  

６   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

・SSW来校 

・完全下校１８：３０ 

・全校集会 

・駅伝壮行会 

・完全下校１７：３０ 

・生徒会専門委員会 

・完全下校１８：３０ 

・SC来校 

・完全下校１８：００ 

・完全下校１６：１０ 

 県大会本番では、チームのみんなと協力して
十分に力を発揮することができました。団体戦
では、目標にしていた東北大会出場には届きま
せんでしたが、今までで一番雰囲気よくプレー
ができた大会になったのでよかったです。 

男子ソフトテニス部長 仲野 颯愛さん 

 今まで練習してきたことをしっかり発揮し、
チーム一丸となってプレーできたのでよかった
です。今まで支えて下さった方への感謝の気持
ちをもってプレーできました。今までの経験を
これからの生活に生かしていきたいです。 

女子ソフトテニス部長 佐藤 優心さん 

 銅賞という結果は正直とても悔しいですが、
本番の演奏では悔いの残らない演奏ができたの
でよかったです。２７日のコンサートでは、３
年間積み上げてきたものをすべて出し切って、
今までの感謝を伝えたいです。 

吹奏楽部副部長 齋藤 心晴さん 

ギャルピースで記念撮影！ 



 


